



MIRA/MIRÓ



Un groupe d'élèves de 3ème du collège Hector Berlioz investissent l'espace du Carré de Vincennes pour une exposition d'Art contemporain.



A travers l'œuvre riche et variée de Joan Miró, les élèves appréhendent et s'approprient des notions d'Art contemporain. L'ensemble de l'exposition fonctionne comme une fresque faite d'un ciel de monochromies et de constellations de signes graphiques.



Occasion pour le public pour redécouvrir à la fois Joan Miró et le regard porté sur lui, par les collégiens à travers leurs réalisations plastiques : vidéos, peintures et sculpture- objet...

Du 7 mai au 1^{er} juin 2019

Au Carré de Vincennes

1, rue de l'Égalité

Ouvert du mardi au samedi

Entrée libre

Vernissage le samedi 11 mai

